
※（ ）内は字幕 

 

（第１回ＤＸ推進セミナー 

 主催：埼玉県  共催：埼玉県産業振興公社 埼玉県情報サービス産業協会） 

 

（ＤＸとは？  ＤＸを分かりやすく解説します。） 

 

（埼玉県産業振興公社 ＩＣＴ活用コーディネーター 小林 誠 様） 

（ＤＸとは何か） 

（ＤＸの必要性について解説） 

（ＤＸに取り組むメリットを解説） 

（ＤＸの事例や推進手順を解説） 

 

（埼玉県情報サービス産業協会 会員：日東テクノブレーン） 

（ＤＸ導入事例を紹介） 

 

（ワークショップ  ＩＴファシリテーターが、御社に合ったＤＸの進め方についてアド

バイスします。） 

（グループを代表して発表） 

 

（参加者の感想） 

 

（参加した感想は？） 

 見方を教えてもらったと言うんですか、目線が変わりました。ありがとうございます。 

（グループワークの内容はいかがでしたか？） 

 いろんな企業の方が、それぞれの悩みというか、問題点を抱えているのが分かって、なん

だかおもしろかったです。 

（ＤＸの印象は変わりましたか？） 

 そうですね、触れては意外にいたので、使い方、目線の変え方なのかなあという気になり

ました。身近に少しなって。 

 

（セミナーに参加していかがでしたか？） 

 ＤＸ、いわゆるＩｏＴもやっぱり人材との共有というか、要は知恵のまとめがそういう、

新しいものを生んでいくんだなっていうのは、率直な感想としてありました。 

（グループワークに参加した感想をお聞かせください） 

 もうちょっとお時間をいただけると。で、極端なことを申し上げますと、グループワーク



だけで２時間半近く取ってもいいのかなと思いました。その中で、いろんな知恵が生まれて、

お互いの有益なＤＸ化ができるっていう、知恵がどんどん入ってくるというか、その機会を

もうちょっと長く持っていただけると、よかったのかなと思います。 

（ＤＸについて印象は変わりましたか？） 

 もともとＤＸ自体の情報量が少ないので大変恐縮なんですけれども、今回のことでやは

りその、これからどう人手不足だったりを解決していくのかが、そういうところでやってい

かなきゃいけないのが、確実なものなのかなと思いました。 

 

（参加されていかがでしたか？） 

 私は映像系の仕事をしていまして、既にＳＮＳとかは導入しているんですけれども、新し

い販路というか集客方法なんかも考えるきっかけにはなったのかなと思いました。 

（グループワークの内容はいかがでしたか？） 

 同業者の方が多かったので、いい情報交換になったのかなと思います。 

（ＤＸの印象は変わりましたか？） 

 既に映像系の仕事というか、Ｗｅｂの仕事をしているので、正直言うと変わりは無かった

です。 

（ＤＸに取り組めそうですか？） 

 今ＳＮＳを使って集客というかブランディングみたいなことをしているんですけれども、

ホームページはまだ作っていないので、そこをまず固定のプラットフォームとして作成し

て、より人気度を高めていきたいなと思います。 

 

（参加されていかがでしたか？） 

 ＩＴに少し苦手意識があったんですけど、伺って自分でもやってみようかなって、やっぱ

り取り入れてみようかなって思いました。 

（グループワークの内容はいかがでしたか？） 

 全く違う業種の方でご一緒したので新鮮な感じで、新しいアイデアも伺えたので、すごく

勉強になりました。 

（ＤＸの印象は変わりましたか？） 

 そうですね、はい、取り組んでみたいなと、取り入れようと思いました。 

（ＤＸに取り組むことはできそうですか？） 

 早速ご相談のお約束をさせていただいて、すぐご対応いただいて本当にありがたいんで

すけど、それでぜひやってみたいと思います。 

 

（ご清聴いただき、誠にありがとうございます。皆様のＤＸ推進セミナーへのご参加をお待

ちしております。） 


